



# Descarta Ignacio Mier que discusión de la reforma laboral se esté aplazando por el inicio del proceso electoral

Elecciones 2024 | 20 marzo, 2024

Renan López

Compartir:



## También puedes leer

**Andrés Villegas, presidente del Consejo Estatal de Morena presenta lista final de candidatos a diputados locales**

Elecciones 2024 | 13:11



**Dialoga Armenta con jóvenes empresarios poblanos sobre el futuro de Puebla**

Elecciones 2024 | 12:51



**El INE ya investiga las supuestas candidaturas "indígenas" de Néstor Camarillo y Nadia Navarro**

Elecciones 2024 | 12:34



**En Morena hay unión, representatividad y trabajo coordinado, afirma Olga**



El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco negó que la discusión de la reforma para disminuir la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana, para garantizar dos días de descanso a los trabajadores del país, se esté aplazando por el inicio del proceso electoral.

En rueda de prensa, el legislador poblanco dejó en claro que los tiempos legislativos no tiene nada que ver con las elecciones, además de que la reforma en materia de jornada laboral se construyó hace apenas menos de 90 días.

Mier Velazco informó que la Cámara de Diputados está en espera de que los organismos empresariales y las centrales obreras envíen sus propuestas para la reforma constitucional en materia laboral, con la que se busca disminuir la jornada de trabajo de 48 a 40 horas a la semana.

Detalló que, teniendo las propuestas, tanto de las centrales obreras que representan a los trabajadores, como la representación de los organismos empresariales, es como se va a construir una reserva única, que será la que se discutirá en el Pleno de la Cámara de Diputados.

<https://elineanoticias.com/elecciones-2024/descarta-ignacio-mier-que-discusion-de-la-reforma-laboral-se-este-aplazando-por-el-inicio-del-proceso-electoral/>

[[CONTRA RÉPLICA, PUEBLA](#); [TALLA POLÍTICA, EDOMEX](#); [POSTA, NUEVO LEÓN](#)]